



Otfried-Preußler-Gedächtnis-Lesung in Aschau

Beitrag

„Ich bin ein Geschichtenerzähler“, sagte Otfried Preußler immer von sich; wer das immer noch nicht wissen sollte, der kann sich im Behandlungszentrum Aschau (BZ Aschau) bei der großen Lesung zum fünften Todestag von Otfried Preußler persönlich davon überzeugen. Alle seine Märchen- und Sagengestalten werden bei den Lesungen in der „Talstation“ des BZ Aschau wieder lebendig. Die fünfte Otfried-Preußler-Gedächtnislesung ist am Freitag, 23. Februar um 18 Uhr im Aufenthaltsraum der „Talstation“ im Behandlungszentrum Aschau. Kinder und Mitarbeiter des Behandlungszentrums lesen Texte aus seinen Büchern vor. Unterstützung für das BZ Aschau leisten dabei die Schüler des Otfried-Preußler-Gymnasiums in Pullach.

Bericht und Bilder: Heinrich Rehberg



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau

